

El Grupo Popular de Móstoles vuelve a mentir a falta de nuevas ideas y proyectos para la ciudad

Fecha de publicación: 18/05/20220:00

Descripción:

El Ayuntamiento de Móstoles y en respuesta al comunicado de prensa enviado por el Grupo Popular de Móstoles, afirma que los Populares de Móstoles vuelven a mentir con respecto a los hechos ocurridos el pasado 3 de mayo, en el Pleno de la Junta de Distrito Norte-Universidad, en el que se trató la propuesta de incluir en el Plan de Inversión Regional 2022-2026 la construcción de un centro de mayores en este distrito.

Según consta en los acuerdos del consejo, ningún miembro del Pleno votó en contra de la propuesta y por supuesto, los representantes del Equipo de Gobierno, y en este caso del Grupo Socialista, emitieron el mismo voto en dicho punto tratado en el Pleno de Distrito, voto a favor.

Además, desde el consistorio se les recuerda que siempre se escucha las peticiones de los vecinos, y en este caso, de las Asociaciones de Mayores de la ciudad, y por ese mismo motivo, y a pesar de existir ya un Centro Público de Mayores en la zona Norte-Universidad, el Gobierno Municipal ha incluido en el Plan de Inversión Regional 2022-2026 (PIR) la construcción de otro nuevo Centro de Mayores con un proyecto bien dimensionado, y con suficiente dotación económica, 3.000.000 de euros, para poder atender las necesidades de las personas mayores de la ciudad.

La Diputada de la Asamblea de Madrid, y también Concejala en el Ayuntamiento de Móstoles, D^a Mirina Cortés, debería trabajar por el bien de los vecinos y vecinas de Móstoles y reclamar a la Presidenta de la Comunidad de Madrid, D^a. Isabel Díaz Ayuso, la inversión en servicios públicos de la ciudad, tales como la construcción de Residencias de Mayores que tan necesarias son en la ciudad y a las que el Gobierno Municipal está dando respuesta. Cabe recordar que la diputada recibe dos salarios anuales que suman la cantidad de 92.000 euros al año, por lo que la dedicación por y para los vecinos de Móstoles debería ser su prioridad.

El Gobierno de la Comunidad de Madrid debería haberse dedicado a gestionar, en estos últimos 20 años, unos servicios públicos de calidad a la altura de los mostoleños, y no a tapar con mentiras y comunicados la corrupción que otra vez vuelve a ocupar las páginas de los periódicos nacionales.